

10 JAHRE BOUTIQUE PEARLS OF FASHION IN PFÄFFIKON

PFÄFFIKON Am vergangenen Donnerstag, dem 29. August, begrüßte Liliane Tomezzoli zahlreiche Stammkunden zum zehnjährigen Bestehen von pearls of fashion.

«Ich liebe Tiere und wollte eigentlich Tierärztin werden. Nach der Lehre in einer Parfümerie führte ich eine eigene Modellagentur und arbeitete zehn Jahre lang im hochwertigen Innendekorationsbereich. Ich habe lässige Kleider immer schon gerne gehabt und es ist für mich die Krönung meines beruflichen Schaffens, dass ich nun all mein Wissen und meine Erfahrung für mein eigenes Unternehmen einsetzen und miteinander verknüpfen kann. Tiere mag ich immer noch sehr gerne und freue mich deshalb jeden Tag darauf, wenn ich Zeit mit meiner Welpen-Hündin Pearl verbringen kann.

Dass meine Boutique in Pfäffikon und Umgebung schon seit vielen Jahren so gut angenommen wird, und dies trotz Euro- und Online-Konkurrenz, freut mich



Pearls of fashion bietet ein grosses Angebot an trendigster Mode. Foto: PD

sehr. Vollkommen überrascht war ich zum Beispiel, als mich ein sehr bekanntes Modelabel kontaktierte, um sie in mein Sortiment aufzunehmen. Es macht mir sehr viel Freude meine Kundinnen fachkundig und ehrlich zu beraten. Dafür nehme ich mir viel Zeit und ich ermuntere sie manchmal auch, etwas Neues auszuprobieren.

Ich bin sehr flexibel, passe mich den neuesten Trends an und nehme immer wieder neue Mar-

ken in meine Kollektion auf. Wichtig ist mir, dass sich die ausgewählten Labels gut miteinander kombinieren lassen und einen unverwechselbaren Stil repräsentieren. Wenn möglich, sollte die Ware ausserdem im europäischen Raum gefertigt werden». **REG**

Liliane Tomezzoli
pearls of fashion
Hochstrasse 26, 8330 Pfäffikon
Telefon 043 288 88 53
WWW.PEARLSOFFASHION.CH